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PRESIDENTE – Presenta il regolamento il Presidente della seconda commissione, il consigliere 
Fronzi.   
  
CONSIGLIERE FRONZI – Grazie Presidente e buonasera a tutti. Molto rapidamente, questo 
regolamento questo regolamento è un regolamento molto snello, chiaro, che è composto da 11 articoli 
e formalizza e rende chiara anche nella sua articolazione un'idea che è emersa nel corso del tempo, che 
ha vissuto di diversi passaggi formali… Prima una mozione votata qui all'unanimità, poi un lavoro 
congiunto, realizzato dalla Presidenza del Consiglio insieme alla segreteria e che è poi confluita in 
questo regolamento che abbiamo discusso in seconda commissione, ma che ha avuto una unanime 
convergenza, quindi è il frutto di un percorso decisamente condiviso perché probabilmente, oltre alla 
forma che ha assunto questa idea e questo convincimento che abbiamo sempre espresso, ha visto una 
convergenza nelle modalità, oltre che nei contenuti. Dicevo, un'idea di partenza che era condivisa, cioè 
quella della necessità di realizzare, di organizzare, di dare vita a un organismo che potesse… un 
organismo istituzionale, ufficiale, appunto una commissione, che potesse di volta in volta mettere 
ordine rispetto a una questione, quella della toponomastica, quella dell'attribuzione dei nomi alle vie, 
alle piazze o agli immobili, mettesse ordine rispetto a esigenze che sono di volta in volta emerse a 
macchia di leopardo. Questo regolamento ha il primo obiettivo di mettere ordine, di assegnare, di 
attribuire a queste questioni una… Inserire queste questioni in un percorso chiaro, ordinato e 
legittimato dal punto di vista istituzionale.   
Quindi questa commissione nasce con delle competenze che io… anche se tutti voi le avete già viste 
ma vi leggo rapidissimamente. La commissione esprime parere obbligatorio non vincolante in ordine a 
richieste di intitolazioni generiche per gli spazi o le aere da intitolare, richieste di intitolazioni o proposte 
d'ufficio specifiche per quanto concerne gli spazi o le aree da intitolare, preferenza da accordare tra più 
toponimi eventualmente proposti in riferimento ad una stessa area di circolazione. E anche rispetto alle 
iscrizioni commemorative da apporre a iniziativa di privati o di enti diversi dal Comune, all'esterno di 
edifici ovvero in luoghi pubblici o aperti al pubblico, iscrizione lapidaria da apporre per iniziativa a cura 
e spese del Comune di Trepuzzi. Queste sono le competenze della commissione. Commissione che è 
composta da 9 membri, il Sindaco o un suo delegato, un consigliere di maggioranza, un consigliere di 
minoranza e altri sei componenti, tre designati dai capigruppo di maggioranza e tre dai capigruppo di 
minoranza. Naturalmente l'auspicio è oltre che la commissione possa partire, possa essere composta e 
partire al più presto, l’auspicio è anche precisato nel regolamento, è che le persone componenti che 
faranno parte della commissione abbiano l'esperienza e le competenze di vario tipo, perché 
naturalmente nel momento in cui si parla di intitolazione di toponomastica si fa riferimento a un  
ventaglio amplissimo di figure che possono avere titolo di rientrare nella scelta che una comunità può 
fare. Scelte legate alla storia locale, nazionale e internazionale, ma storia non solo politica ma anche 
civile, culturale, scientifica e personale.   
Il ventaglio è così ampio che è anche forse difficile trovare persone che possono coprire tutti i settori 
dai quali si potrà o si potrebbe attingere, però nella misura del possibile la commissione sicuramente 
troverà persone adeguate che possono realizzare quanto loro richiesto.   
  
PRESIDENTE – Il regolamento è stato ampiamente discusso in commissione. Questo regolamento è 
stato fatto in modo tale di dare pari opportunità di rappresentanza, sia ai componenti della maggioranza 
che ai componenti della minoranza. Penso che sia abbastanza equilibrato come regolamento.   



  
CONSIGLIERE SCARPA – Io volevo fare mio l’auspicio che ha fatto il consigliere Rampino durante 
la commissione, ovvero quello di in tempi rapidi fare in modo che si attuino tutte quante le procedure 
perché si possa partire quanto prima, visto le pendenze che abbiamo riguardo a denominazione e 
intitolazione varie. Vi chiedo cortesemente il massimo impegno in questo senso. Grazie.   
  
PRESIDENTE – Se non ci sono altri interventi passiamo al voto. Chi è favorevole?   
  

VOTAZIONE 
Unanimità dei presenti 

  

 
 
 


